

Relatan activistas boricuas jornada solidaria en el Pico Duarte por Oscar

Escrito por Rolando de la Ribera
Viernes, 25 de Marzo de 2016 09:23



Santo Domingo, 24 mar (PL) Activistas puertorriqueños que regresaron de escalar el Pico Duarte para exigir la libertad de su compatriota Oscar López Rivera, encarcelado en Estados Unidos, contaron a Prensa Latina cómo surgió esta iniciativa.

En esta actividad participó el luchador antiterrorista cubano René González, quien junto a sus compatriotas Antonio Guerrero, Fernando González, Gerardo Hernández y Ramón Labañino, conocidos mundialmente como "Los Cinco", se encuentran libres gracias a la solidaridad internacional, pero antes sufrieron años de injusta prisión en Estados Unidos por defender a su nación.

Uno de los activistas, Manuel Corbet, relató que esta es la tercera vez que escala la mayor elevación de Las Antillas, pero en esta oportunidad organizar ese ascenso fue un honor muy especial para él porque acompañarían a René, que en el viaje haría un llamado a la liberación del prisionero político boricua.

La cantidad de personas que querían venir eran muchas pero por razones logísticas, como la transportación y los guías de montaña, hubo que limitar el número y por eso subieron 14 compañeros con René, explicó Corbet.

En tanto Natalia Ramos precisó que no fue un viaje turístico, sino parte de una jornada para llamar la atención sobre la situación de Oscar López Rivera, quien lleva 34 años preso en cárceles estadounidenses, pues hay que aprovechar todo escenario internacional para

Relatan activistas boricuas jornada solidaria en el Pico Duarte por Oscar

Escrito por Rolando de la Ribera
Viernes, 25 de Marzo de 2016 09:23

reclamar su liberación.

Estamos seguros de que la liberación de Oscar será posible pero para que eso suceda tenemos que impulsar nuestra campaña a todas las instancias, tenemos que ser perseverantes y potenciar el reclamo hasta lograr nuestro objetivo, añadió Ramos.

Por otra parte, José Juan Nazario se sumó al diálogo de sus compatriotas puertorriqueños con Prensa Latina para evocar que Oscar López Rivera, arrestado en 1981, ha pasado los últimos 12 años de prisión en solitaria, con un acceso muy limitado a visitas de familiares, amigos y abogados.

Estamos reclamando su excarcelación porque tiene 73 años de edad y su único delito ha sido amar a su patria y trabajar por la independencia, por lo que fue acusado injustamente de conspiración sediciosa para derrocar al Gobierno de Estados Unidos, precisó Nazario.

Ramón Frontera explicó cómo surgió esta iniciativa de escalar el Pico Duarte para reclamar la liberación de Oscar López Rivera y dijo que todo comenzó con una conversación con René el verano del pasado año cuando Los Cinco, tras ser liberados, cumplían su compromiso de escalar el Pico Turquino.

Allí, en el Turquino, René se pronunció por la liberación de Oscar López Rivera y a mi propuesta de repetir este año la experiencia en otra elevación de la región, surgió la idea de hacerlo en el Pico Duarte, que es la montaña más alta de Las Antillas y de inmediato René se sumó entusiasta a la iniciativa, dijo.

Relató Frontera que así nació esta gesta patriótica y bastó que René se sumara para que comenzaran a aglutinarse compañeros dispuestos a acompañarlo y no solo subió al Pico Duarte, sino también a La Pelona, que es el segundo más alto del área, porque según René, "Oscar se lo merece".

Los Cinco han sido un ejemplo a seguir y su liberación demostró la extraordinaria fuerza que tiene la solidaridad internacional, que es la clave para sacar a Oscar de las cárceles del imperio, dijo por su parte María Suárez, quien aseguró que en ese sentido se trabaja.

No cabe dudas de que la presencia de René en esta iniciativa ha sido inspiradora porque toda lucha justa que va de la mano del pueblo cubano tiene garantía de éxito, opinó Suárez, al recordar que mientras escalaban el pico Duarte, el presidente estadounidense, Barack Obama, visitaba una Cuba socialista que jamás se rindió.